

Leman Russ a través de las ediciones.

Autor AGRAMAR

sábado, 12 de diciembre de 2009

Leman Russ es un primarca especial, que no espacial XD. Chiste malo aparte, es especial porque es el único primarca de todos que tiene una figura propia y no solo eso, si no que su historia es la más larga de todos los primarcas, junto con Lion el Jhonson y Horus.

Leman Russ empezó como primarca en el RT, pero un primarca no era un ser divino, un dios mortal como lo son los primarcas ahora: unos seres capaces de destruir tanques con un revés de su mano, sobrevivir a heridas brutales y capaces de con una mirada de parar el corazón de una persona. Simplemente eran los fundadores de una unidad de combate (Primarca es una palabra sacada de la expresión latina "primer nacido"), de ahí la confusión con algunos fundadores de capítulos de la Segunda Fundación (los primeros nacidos son llamados estos capítulos), como Alexis Pollux de los Puños Carmesíes.

Este es el "primer" Leman Russ. Salía en la página 47 del reglamento del RT. Su ficha decía que había nacido el 2612016 del M32 en el planeta Guranta D en el sistema Gurantan. Su primera mención de honor fue en la Cruzada de Lucan, siendo nombrado Comandante Imperial en el 0333042 del M32 del sistema Lucari. Aquí fundaría la 4ª unidad de combate del Imperio, los Lobos Espaciales y pondría el planeta de Lucan como su base permanente. Debido a las tormentas se acido de Susa, sufrió daños graves en los alveolos de sus pulmones, que fueron sustituidos por implantes biónicos.

Como podéis ver se parece un poco al Leman Russ que conocemos de siempre. Al menos a él le han respetado el nombre. Lion el Jhonson antes tuvo varios: Originalmente, su nombre fue Lynn Elgosen, luego Lynol Jacobsen y luego Lynol Jonsen. Entonces cambió a Lionel Johnson, y finalmente evolucionó a Lion El Johnson.

Volviendo a Russ, empezó unos años más tarde en la WD 117 a ser lo que es ahora gracias a Bill King.

En un tomo llamado White Dwarf Compliation se recogió su historia. Es básicamente esta: Leman Russ - Wikihammer 40k

Lo que pasa es que cambian algunos detalles y da algún dato de su infancia: Su madre loba le cogió porque al verlo le vio que tenía ojos de lobo y lo adoptó como uno de los suyos, sacándolo con delicadeza de los restos de su capsula enbrinaria. Su manada fue atacada y él capturado y criado como humano por el un rey de Russ. Al morir este, fue declarado heredero y subió al trono de Russ, un reino de Fenris. Sindió un líder invicto se enfrentó con dos lobos enormes y los reconoció como sus hermanos. Esto se unieron a él y le siguieron a todas las batallas, recibiendo el nombre uno de Freki (feroz y osado y algo temerario) y Geri (astuto, calculador pero igual de feroz que su hermano). El resto más o menos adornado es lo que todos sabemos y sale en las sagas de "la ascensión del Rey Lobo", "el banquete del Vagabundo" y "Guerra de los Gigantes".

En las WD 156 y 157 de la edición inglesa se amplió más su historia y se llegó a la 2ª edición con la historia de Russ y los lobos espaciales a ser casi tal y como la conocemos hoy. Por cierto, el codex de los Lobos espaciales fue el primer codex como tal y son ahora los libros de ejército de toda la historia de GW.

Al par de esta historia salió la mini de Russ con sus lobos. Aun seguía siendo un primarca tamaño marine, pero se acerca más a la historia y la descripción del Leman Russ que conocemos. Esta es la miniatura.

Salvo a escala epic (los primarcas demonio) y transformaciones, no hay ningún primarca más con miniatura oficial, ni a la venta o de archivo.

Pasaron las ediciones y con la nueva idea de los primarcas como seres gigantescos de inmenso poder, Jhon Blanche, el jefe de todos los ilustradores de la GW y padre de la iconografía gótica decadente del universo Warhammer se puso manos a la obra:

Son bocetos de Leman Russ que luego valdrían para varias publicaciones de GW, como libros de ilustraciones y el juego de cartas de la Herejía.

Aquí Leman Russ es más grande y alto que cualquier marine y casi más que un Dreadnought. De hecho el único primarca que le superaba en altura era Magnus el Rojo.

Russ siempre aparece con Freki y Geri, portando una gran armadura que el emperador le regaló y le bendijo 3 veces con

su poder. Esta armadura siglos más tarde de la herejía de Horus apareció en un Templo dedicado a Horus en el mundo de Rudra, cerca del Ojo del Terror. Como parte de la armadura esta tenía un yelmo en forma de cráneo de Lobo y un cinturón que le salvaba de las heridas, los legendarios Yelmo y cinto de Russ. Como Armas tenía dos: La Cuchilla Glacial Mjalnar y la Lanza de Russ.

Cuando Leman Russ se unió a las fuerzas imperiales tras ser encontrado por el Emperador, recibió de este la Cuchilla Glacial Mjalnar, que reemplazó al mandoble que había usado siempre como rey de Fenris. Los dientes del arma fueron tallados a partir de las garras del Gran Kraken Gormenjarl y de cuya hoja se decía que podía partir en dos las montañas de hielo de Fenris.

En las sagas de la batalla de Prospero se nombra esta arma y se cuenta que Russ la alzó para rematar a Magnus pero este usó sus poderes para huir de su destino.

La Lanza de Russ es un legendario artefacto del Capítulo de los Lobos Espaciales, que fue empuñada por su primarca Leman Russ durante la Batalla de Prospero, donde peleando contra Magnus el Rojo Russ perdió la lanza y cuando estaba a merced de su enemigo, esta fue empuñada por el Señor Lobo Garm, que la usó para herir al primarca de los mil hijos, dando la oportunidad a Russ de contraatacar y derrotar a Magnus... pero Garm perdió la vida al revolverse antes contra él Magnus.

La lanza fue custodiada durante milenios en el Templo de Russ en el planeta de Garm, que fue el nombre con que Prospero (lo que quedó de él) fue rebautizado en honor al Señor Lobo que cayó allí.

Según las profecías de los Lobos Espaciales, Leman Russ volvería a por ella para ser usada en el Tiempo del Lobo. Los Mil Hijos la robaron pero fue recuperada por Ragnar Blackmane.

La última imagen que tenemos de Russ es la que saldrá en la portada de "Prospero Burns".

Más o menos esto es todo.

Saludos